



© Gemeinde Absam

An dem tirolweit ausgelobten Wettbewerb nahmen 45 (!) Teams teil. Das Siegerprojekt musste auf Drängen der Gemeinde Veränderungen verdauen. Statt französischer Fenster in glatter Fassade kamen an den Längsseiten hölzerne Balkone, und das Flachdach wurde ein ganz flaches Satteldach. Doch die wesentlichen Qualitäten des Entwurfs blieben erhalten. Markant am Ortsrand platziert, nützt das Haus den westlich sich öffnenden, unverbauten Freiraum. Über dem transparenten Sockel mit Gemeinschaftsräumen, Café und Verwaltung schieben sich die Hauptetagen als schmale Box optimistisch und selbstbewusst in der Falllinie ins Tal, bilden den Rücken für ein westwärts breit ins Grün greifendes Plateau - Festplatz, Park und Gastgarten im Schatten frisch gepflanzter Kastanien. Helle, breite Mittelflure in den Zimmeretagen, Integration ins Dorfleben durch Zusatzfunktionen. (aus: Bauen in Tirol seit 1980, Otto Kapfinger)

Haus für Senioren

Artur-Wechselberger-Weg 1
6067 Absam, Österreich

ARCHITEKTUR

Hermann Kastner

BAUHERRSCHAFT

Gemeinde Absam

TRAGWERKSPLANUNG

Christian Zoidl

Ernst Zoidl

FERTIGSTELLUNG

1999

SAMMLUNG

aut. architektur und tirol

PUBLIKATIONSdatum

14. September 2003



Haus für Senioren

DATENBLATT

Architektur: Hermann Kastner

Mitarbeit Architektur: Gerhard Kirchmair, Elke Krismer; Haus- und Elektrotechnik: Tivoli Plan, Innsbruck

Bauherrschaft: Gemeinde Absam

Tragwerksplanung: Christian Zoidl, Ernst Zoidl

Funktion: Gesundheit und Soziales

Planung: 1996

Ausführung: 1997 - 1999

PUBLIKATIONEN

Otto Kapfinger: Bauen in Tirol seit 1980, Ein Führer zu 260 sehenswerten Bauten, Hrsg. aut. architektur und tirol, Verlag Anton Pustet, Salzburg 2002.



Haus für Senioren

Schnitt